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CDU-Fraktion
( Antrag Nr. 15-1204/2014 )

Eingereicht am 28.05.2014 um 15:36 Uhr.

Optische Aufwertung der Bahnunterführung Zeißstraße

Antrag
Die Verwaltung wird gebeten, ein Konzept zur optischen Aufwertung der Bahnunterführung 
Zeißstraße zu entwickeln und dieses dem Bezirksrat vorzustellen.

Begründung
Die Unterführung ist optisch in keinem guten Zustand. An den grauen Wänden befinden 
sich Schmierereien und sonstige Verunreinigungen, die einen negativen Eindruck 
hinterlassen. Eine farbliche Neugestaltung oder auch eine Begrünung würden diesem 
Missstand abhelfen.
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